

Artikel vom 29.03.2020

Landrats-Stichwahlen

Danke für 65,1%!



Ein langer Kommunalwahlkampf unter zuletzt außergewöhnlichen Bedingungen hat ein Ende gefunden. Wir freuen uns heute über die klare Wiederwahl unserer Landrätin Andrea Jochner-Weiß. Herzlichen Dank an die Wählerinnen und Wähler im Kreis Weilheim-Schongau. Auf gute sechs neue Jahre!

Wir freuen uns heute auch über die eindrucksvollen Bürgermeister-Stichwahl-Siege von Frank Zellner (Peißenberg), Peter Ostenrieder (Peiting) und Stefan Korpan (Penzberg) und gratulieren sehr herzlich!

Unseren Bürgermeisterkandidaten Hans Rehbehn (Schongau), Angelika Flock (Weilheim) und Ignaz Jochner (Wielenbach), die heute leider die undankbaren zweiten Plätze belegt haben, danken wir herzlich für ihre starke Bewerbung.